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             Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às 09:00, na Sala de Reuniões 
da Diretoria do Centro de Informática da UFPB, na Unidade acadêmica de Mangabeira, nesta 
cidade, ocorreu a Quarta Reunião Ordinária deste Conselho de Centro, sob a presidência do  
Diretor, Hamilton Soares da Silva, e na presença dos seguintes Conselheiros: Lucídio dos Anjos 
Formiga Cabral, Vice-Diretor, José Antonio Gomes de Lima, Chefe do Departamento de Informática,  
Felipe Antonio Garcia Moreno, Chefe do Departamento de Computação Científica,  Iguatemi 
Eduardo da Fonseca, Chefe do Departamento de Sistemas de Computação, Gustavo Henrique 
Matos Bezerra Motta, Coordenador do Curso de Ciência da Computação, Thais Gaudêncio do Rêgo, 
Coordenadora do Curso de Engenharia de Computação, Roberto Quirino do Nascimento, 
Coordenador do Curso de Matemática Computacional, Danielle Rousy Dias da Silva, Coordenadora 
do Curso de Licenciatura em Computação-modalidade EaD, Ana Paula Pintado Wyse, 
Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Modelagem Matemática e Computacional, 
Clauirton de Albuquerque Siebra, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Informática, 
Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, Secretária de Centro, Maria Suzana Guerra de Oliveira e 
Daniel Cruz de França, Representantes Titulares dos Servidores Técnico-Administrativos, Bianca 
Karla Amorim de Sousa Melo, Representante Titular do D.A. de Ciência da Computação e José 
Wilton Monteiro Junior, Representante Titular do D.A. de Matemática Computacional. 
Compareceram, na qualidade de convidados os seguintes Professores, membros da Comissão da 
Estatuinte da UFPB: Gustavo Tavares da Silva, Elizete Ventura do Monte, Presidente da Comissão 
da Estatuinte UFPB e Silmar Andrade do Monte. Justificaram suas ausências os Conselheiros 
Valdecir Becker, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Computação, Comunicação e 
Artes, Raoni Kulesza, Coordenador do LAVID e Cinthya Ponce Leon Vital, Representante Titular do 
D.A. de Engenharia da Computação. Iniciando a Pauta, o Presidente abriu a Quarta Reunião 
Ordinária do Conselho de Centro, do ano de 2018, e colocou em discussão a Ata da Terceira  
Reunião Ordinária, ocorrida no dia 08 de maio de 2018, que, em fase de votação, foi aprovada por 
unanimidade de votos. Conforme previsto na pauta, foi cedido espaço para que a Comissão da 
Estatuinte da UFPB fizesse sua apresentação acerca do assunto, o que ocorreu por cerca de 40 
minutos, havendo intervenções por parte de alguns Conselheiros. Em seguida, o Presidente abriu a 
fase de Informes, quando o Diretor deu as boas vindas ao novo Conselheiro José Wilton Monteiro 
Junior, Representante Titular do D.A. de Matemática Computacional, que, ao fazer uso da palavra, 
manifestou preocupação com as regras de utilização e de convivência no espaço conhecido como 
“Aquário”. A Conselheira Thais Gaudêncio do Rêgo informou que estava cuidando disso, 
informando, na oportunidade, que os Professores do LAVID doaram alguns equipamentos para o 
“Aquário”. O Presidente do Conselho informou que irá levar à Reitora da UFPB, a reivindicação de 
que seja criada, nesta Unidade Acadêmica de Mangabeira, uma Central de Aulas, dada a 
reincidência de dificuldades em relação à alocação de espaços destinados às aulas, nesta Unidade 
Acadêmica, aproveitando para informar que a Direção do CI está providenciando uma sala de 
videoconferência. Com a palavra, a Conselheira Maria Suzana Guerra de Andrade comunicou que 
está em curso o planejamento orçamentário do CI, para o exercício de 2019, ressaltando que a 
Administração Central só irá atender às demandas que estiverem nesse planejamento. A 
Conselheira Thais Gaudêncio do Rêgo informou que recebeu uma comitiva de uma empresa que 
veio falar sobre estágio, e que os acolheu durante a sua aula, perguntando, se no âmbito do CI, 
havia a função de Coordenador de Estágio. O Presidente do Conselho informou que esta é uma 
atribuição do Coordenador de Curso; na oportunidade, o Conselheiro Daniel Cruz de França 
informou que, no caso de ser designado alguém que não seja o Coordenador de Curso, para este 
fim, será necessário cadastrar essa pessoal no perfil do SIGAA. O Conselheiro Felipe Antonio 
Garcia Moreno comunicou que Bruno Petrato Bruk, candidato aprovado em concurso para suprir a 
vaga proveniente da aposentadoria de João Carlos Pereira Rodrigues, já foi empossado. A 
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Conselheira Danielle Rousy Dias da Silva fez algumas considerações acerca das dificuldades que 
enfrenta como Coordenadora do Curso de Licenciatura em Computação, modalidade EaD, 
informando que o PPC do curso está em fase de reformulação. O Conselheiro Lucídio dos Anjos 
Formiga Cabral, que participou ativamente na criação da EaD na UFPB, e que continua atuante na 
UFPB Virtual, fez um histórico da criação da EaD, afirmando que na UFPB esta modalidade de 
ensino está consolidada. Na oportunidade, o Conselheiro referiu-se à estrutura de gestão, 
abordando também o processo de concessão de bolsas aos docentes, notadamente em relação aos 
procedimentos burocráticos para este fim. A Conselheira Danielle Rousy Dias da Silva informou aos 
presentes que há quatro semestres o curso de Licenciatura que coordena, segue sem 
financiamento, o que não foi motivo para deixar de ofertá-lo. Em relação ao CONSEPE, o Presidente 
do Conselho de Centro informou que a Profa. Thais Gaudêncio do Rêgo, pediu dispensa, e, 
portanto, há uma vaga de representação docente do CI no CONSEPE que precisa ser preenchida. 
Entretanto, nenhuma deliberação foi proposta ou votada, acerca deste assunto. O Presidente do 
Conselho informou que foi exigido no CONSUNI uma prestação de contas da Prefeitura Universitária 
referente à situação das obras paralisadas. Aproveitando o tema, comunicou aos presentes que três 
fiscais da SUDEMA estiveram no CI, esta semana, acompanhados por um Engenheiro da Prefeitura, 
quando fizeram uma intensa fiscalização, inclusive sobre a forma como o lixo é descartado, em 
particular, o lixo tecnológico, fazendo alguns comentários acerca do assunto. Iniciando a Ordem do 
Dia, passou-se à discussão da definição da data da Sessão Solene de Colação de Grau das 
Turmas Concluintes do período 2017.2, tendo sido aprovada, por unanimidade de votos, a data de 
04 de julho de 2018, às 15:00, no Auditório da UFPB Virtual, no Campus I, visto que serão cerca 
de 30 concluintes e o Auditório do CI só comporta 65 pessoas.  Com a palavra, o Conselheiro Felipe 
Antonio Garcia Moreno passou a relatar o processo 23074.027921/2018-99 em que Thais 
Gaudêncio do Rêgo solicita progressão funcional horizontal de Professor Adjunto C, Nível II 
para Professor Adjunto C, Nível III. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em 
discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Continuando, a 
Conselheira Ana Paula Pintado Wyse passou a relatar o processo 23074.022620/2018-79 em que 
Derzu Omaia solicita progressão funcional vertical de Professor Assistente II referência 502 
para Professor Adjunto, Classe C, Nível I, referência 601. Foi lido parecer favorável da Relatora, 
que foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos.  Em 
seguida, o Conselheiro Roberto Quirino do Nascimento passou a relatar o processo 
23074.026376/2018-13 em que Liliane dos Santos Machado solicita afastamento no período de 
18 a 28 de agosto do ano em curso, quando irá apresentar artigo intitulado “A Fuzzy Gama Naive 
Bayes Classifier” durante a 13th International FLINS2 Conference, em Belfast, Irlanda do Norte, 
com ônus limitado. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido 
à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Dando continuidade, o Conselheiro José Antonio 
Gomes de Lima passou a relatar o processo 23074.024992/2018-30 em que Kely Diana Villacorta 
Villacorta solicita progressão funcional do nível de Professor Adjunto nível III, 603, para a 
categoria de Professor Adjunto nível IV. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em 
discussão e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Depois, o Conselheiro 
Iguatemi Eduardo da Fonseca passou a relatar o processo 23074.029778/2018-70 em que 
Teobaldo Leite Bulhões Junior solicita afastamento no período de 26 de junho a 07 de julho 
de 2018, para apresentar trabalho intitulado “A branch-and-price algorithm for the Minimum Latency 
Problem” durante o 23th International Symposium on Mathematical Programming – ISMP, em 
Bordeaux-França, com ônus limitado. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em 
discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Continuando, a 
Conselheira Thais Gaudêncio do Rêgo passou a relatar o processo 23074.031367/2018-44 em que 
Tiago Pereira do Nascimento solicita progressão funcional do nível de Professor Adjunto C 
Nível I para Professor Adjunto Referência C, Nível II. Foi lido parecer favorável da Relatora, que 



233 

 

Ata da Quarta Reunião Ordinária do Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal 
da Paraíba, realizada no dia 08 de junho 2018. 
 
 

03 
04 
05 
06 
07 
08 
09 
10 
11 
12 
13 
14 
15 
 
 
 
 

foi posto em discussão, e submetido à votação, foi aprovado por unanimidade de votos. Em seguida, 
o Conselheiro José Antonio Gomes de Lima passou a relatar o processo 23074.032038/2018-11 em 
que Jairo Rocha de Faria solicita afastamento de curtíssima duração, no período de 17 a 19 de 
setembro do ano em curso, para apresentar os trabalhos intitulados “The Method of Fundamental 
Solutions for Pointwise Source Reconstruction associated with Modified Helmholtz Equation” e “A 
Genetic Algorithm for Pointwise Source Reconstruction by Method of Fundamental Solutions” 
durante o evento Internacional Conference on Industrial mathamatics EngOpt2018, em Lisboa-
Portugal. Foi lido parecer favorável do Relator, que foi posto em discussão, e submetido à votação, 
foi aprovado por unanimidade de votos. O Presidente deu por encerrados os trabalhos, e nada mais 
havendo a tratar, eu, Lourdes Maria Rodrigues Cavalcanti, atuando como Secretária dos trabalhos, 
lavrei a presente ata, que vai por mim assinada, pelo Senhor Presidente e demais presentes à sua 
aprovação. Conselho de Centro do Centro de Informática da Universidade Federal da Paraíba, em 
João Pessoa (PB), 10 de agosto de 2018. 

 


